



Inminente aval a que Gertz vaya a GB; comparece hoy ante la Permanente

FERNANDO CAMACHO Y
GEORGINA SALDIERNA

La Comisión de Asuntos Políticos e Internacionales de la Comisión Permanente citó a comparecer este jueves al ex fiscal Alejandro Gertz Manero, de cara a la posible ratificación de su nombramiento como embajador de México en Gran Bretaña, el cual se prevé que será aceptado, ya que en el proyecto de dictamen sobre el tema se indica que tiene la experiencia y el perfil para ocupar ese puesto.

En el documento de 27 páginas, que comenzó a circular la noche del miércoles, se indica: "Gertz Manero reúne las cualidades y requisitos necesarios para desempeñar eficazmente el cargo para el que fue designado" por la presidenta Claudia Sheinbaum.

En ese mismo expediente, se

apunta que el también ex secretario de Seguridad Pública federal "posee amplias capacidades, trayectoria y reconocimiento, no habiendo elemento alguno que genere duda sobre la idoneidad del perfil para desempeñarse como embajador extraordinario y plenipotenciario de México ante el Reino Unido de la Gran Bretaña e Irlanda del Norte".

Ayer, como se anunció desde el martes, la Permanente dio entrada al documento enviado por la presidenta Claudia Sheinbaum, en el cual notifica sobre el nombramiento de Gertz para dicha representación diplomática, y la turnó de inmediato a la Primera Comisión para su análisis.

La senadora morenista Verónica Camino Farjat –presidenta de dicha instancia legislativa– explicó que todos los integrantes de la comisión serán citados hoy para asistir a la comparecencia del ex fiscal general

de la República, la cual empezará a las 11:30 de la mañana.

"Una vez que concluyamos, si es de aprobarse, que estamos seguros que sí, posteriormente pasaremos el dictamen a la mesa directiva para que sea procesado en la siguiente sesión", a realizarse el lunes 26, añadió.

–¿Se despeja cualquier intento de *fast track*?

–"Nosotros fuimos muy claros al momento de decir que haríamos un proceso ordenado, y esos fueron los acuerdos que tomamos con cada uno de los grupos" parlamentarios, dijo la senadora yucateca.

Por separado, la presidenta de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, la panista Kenia López Rabadán, confirmó que si hoy la Primera Comisión de la Permanente tiene un dictamen listo sobre la ratificación de Gertz, éste se votará en la sesión del próximo lunes.